LEGISLATIVO



Congreso respaldará a Claudia Sheinbaum ante Trump, afirma Monreal; "su estrategia es con inteligencia y sin desesperación"

En redes sociales, el coordinador de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Ricardo Monreal respaldó la actitud de Claudia Sheinbaum al enfrentarse ante los grandes desafíos nacionales que involucran relacionarse con Estados Unidos.

Además, aseguró que el encuentro entre los mandatarios se dará pronto.

Por medio de un video posteado en X, anteriormente Twitter, Monreal expresó su admiración y respaldo ante las declaraciones del presidente electo de los Estados Unidos: Donald Trump.

En el video, Ricardo Monreal dice: "Ha actuado con sobriedad, con actitud republicana. Su encuentro con el presidente de Estados Unidos seguramente se dará pronto, con estrategia, inteligencia y sin desesperación para proteger los intereses de la población de nuestros países."

"Con carácter y talento, la presidenta enfrenta los grandes desafíos nacionales: relaciones con EE. UU., rediseño de seguridad y un presupuesto austero", escribió en la descripción del video.

"En el Congreso de la Unión respaldaremos su visión, para garantizar soberanía, paz y bienestar para México", expresó el morenista.

Con carácter y talento, la presidenta @Claudiashein enfrenta los grandes desafíos nacionales: relaciones con EE. UU., rediseño de seguridad y un presupuesto austero. En el Congreso de la Unión respaldaremos su visión, para garantizar soberanía, bienestar México. paz У para pic.twitter.com/ZDWVqRZmru

PERIÓDICO

EL UNIVERSAL

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

01-12-24

LEGISLATIVO



Ricardo Monreal A. (@RicardoMonrealA) November 30, 2024
De qué hablaron Claudia Sheinbaum y Donald Trump?
El 25 de noviembre, Donald Trump retomó sus promesas de campaña para ganar la elección con rumbo a la Casa Blanca y aseguró que habría 25% más en impuestos a los productos de México, Canadá y China.

Posteriormente, el 27 de noviembre, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo informó que sostuvo una conversación vía telefónica con el presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump en la que el tema principal fue la migración.

Tras esta comunicación, la Mandataria Federal le envió una carta a Trump, la cual hizo pública en la Mañanera del Pueblo, explicando la estrategia que el gobierno de México ha seguido, desde el sexenio de Andrés Manuel López Obrador, para atender el fenómeno migratorio.

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/congreso-respaldara-a-claudia-sheinbaum-ante-trump-afirma-monreal-su-estrategia-es-con-inteligencia-y-sin-desesperacion/